

Rad-Schlusstour rund um den Siggenberg

Würenlingen 60 plus: Bei kühlem aber sehr schönem Herbstwetter wurde zur Schlusstour auf dem Gemeindeplatz Würenlingen gestartet. 18 velobegeisterte Senioren bewegten sich Richtung Döttingen. Auf dem Radweg um den ganzen Klingnauer Stausee erreichten wir über Döttingen das Surbtal. Nach zwei bis drei kleinen Steigungen befanden wir uns im Dorf Hertenstein. Einen kurzen Ausblick ins Limmattal und über die Stadt Baden, und dann wurde zur rasanten Abfahrt nach Nussbaumen gestartet. Ueber Untersiggenthal und Station-Siggenthal kamen wir zum Zwischenziel MR-Waldhütte in Würenlingen. Da gab es vor dem Mittagshalt einen Apéro zu geniessen. Mit einem feinem Mittagessen in der Oase (PSI-Würenlingen) wurde die Radsaison 2018 beendet. Im Jahr 2019 findet die erste Halbtagestour am Dienstag 16. April statt. Weitere Infos, können Sie aus der Homepage www.senioren-wuerenlingen.ch entnehmen. Neue Teilnehmer/innen sind jederzeit herzlich willkommen.